グアテマラ通信 No.5-1 (2011/4/30) JICA シニア海外ポランティア: 杉山允宏 <u>vividsugiyama@live.jp</u>

言語道断!/一モアヒロシマが泣いています。地球市民は、被災者が力強く生きるよう切望しています。 去る4月13日:チャリティコンサートで尺八独奏(日本の春の歌)をしました。グアテマラチャリティコンサート義捐金は 16389Q ケツァーレス、日本文化紹介イベントが 2605Qケツァーレス集まりました。(一般人の給料は2500~3000Qです。)

自宅住所:#807 Edificio Santorini las Américas 1ª Avenida 6-24 ,Zona 14,Guatemala, GUATEMALA, C.A.

慣習

Dr. Masahiro SUGIYAMA

マヤ系先住民はグアテマラ国民の 52%を占めている。半年の間に、織物・楽器・生活・遺跡などのマヤ文化に触れてきた。3月前後の2週間、MAYA系の人達の研修キャンプが開催され、職場のラ・デモクラシアにカラフルなバスでやって来た。毎日、柔道場の前を通り、見学し始めた。その中の1人が杉山と一緒に写真を撮りたいと言うので、どうぞと言って記念写真を撮った。広いキャンプ地に行って、トーモロコシをゆがき・洗い・挽いて作る masa を Hoja に包み、蒸すまでの全過程を見聞し、トルティーヤを頂き、陽気なマヤの生活文化を身近に感じた。みんな明るく、日本人と話すのは初めてだと喜んでいた。























ゆがいたトーモロコシをトラックに乗せ清水で洗いに行き《片道2時間》また、ここに持ち帰ってそれを、挽いてNo.5-2

練り状にした masa を Hoja バナナの葉に包み蒸すという工程でした。トーモロコシうどんパンのようで薄味で癖のない感じ。

マヤ系民族の人たちは、男女とも、総じて静かな性格であるが、親切で、明るく、声・腕・胸・腰が太く大きく、力 持ちです。



































3月8日は世界女性人権の日(Mujeres dias)でデモクラシア柔道部の女性がデモンストレーションで柔道アピールをしました この日は、いろいろなスポーツテモがあり、多くの小中高生・一般の人達の参加・実践と見学で女性の活動が披露された。



CAMPEONATO NACIONALE STUDIANTIL 2011 全国少年柔道選手権大会

2011年3月25日~27日、ハラパ県ハラパ市 El Departamento de Jalapa 25~27 de Marzo de 2011







↑開会式で日本地震大災害に当たり、全員で黙祷を捧げて頂いた。 ↑デモクラシア選手と家族。

優勝した Maynor Cruz↑

「投の形」出場者 7 組の審査をした。 講評で施技に際して、攻撃や防御としての運動・動作や感じが全く見られない事を指摘した。 男女別表



